

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 1 8



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos/Radar Semarang	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah Berita: Kota Magelang

Halaman 23

RST Magelang Akan jadi Badan Layanan Umum

MAGELANG - Rumah Sakit Dr Soedjono atau lebih dikenal dengan sebutan RST Magelang akan berubah status menjadi Badan Layanan Umum (BLU). Menurut rencana ujian sebagai

BLU akan dilakukan di Kementerian Keuangan di Jakarta, pada 15 Januari.

Kepala Rumah Sakit Tk II Dr Soedjono, Kesda IV/Diponegoro, Magelang, Kolonel Ckm dr Ahmad

Rusli berharap, dengan pemberlakuan RS tersebut sebagai BLU akan lebih memacu semakin berkembang dan sejalan dengan pengananan zona integritas menuju wilayah bebas korupsi dan wilayah birokrasi bersih dan melayani, beberapa hari lalu.

Dia menjelaskan, BLU sudah merupakan aturan baku dari Kementerian Keuangan, bahwa setiap satuan kerja yang memberi pelayanan kepada masyarakat wajib dalam bentuk BLU, bukan lagi sebagai badan yang mengelola keuangan. Selama ini dikelola sebagai penerimaan negara bukan pajak (PNBP).

"Seharusnya sebagai BLU, sehingga nanti mendukung apa yang digariskan pemerintah, bahwa setiap departemen yang ada di negara ini harus mendapat predikat wajar tanpa pengecualian," katanya ketika ditemui beberapa hari lalu.

Persiapan

Menghadapi ujian di Kementerian Keuangan, pihaknya sudah melakukan persiapan sejak enam bulan yang lalu. Dia berharap bisa lulus ujian, sehingga

bisa memberlakukan BLU mulai tahun ini.

"Persiapan sudah sejak enam bulan yang lalu dan kami sudah siap untuk ujian," ungkapnya.

Sementara itu, mengenai fasilitas dan persyaratan yang dimiliki RST, menurut dia, persyaratan administrasi dan teknis sudah 100 persen dan tinggal maju ujian. Untuk tenaga, di rumah sakit ini selalu berkembang dan selalu membutuhkan perbaikan, baik sarana prasarana, alat kesehatan, penambahan dokter spesialis, maupun perawat ahli pada bidang masing-masing.

"Sudah memenuhi syarat tinggal mengembangkan apa yang diperlukan," imbuhnya.

Dia juga menuturkan, pelayanan terbaru yang dimiliki RST adalah Poli Reumatologi, Geriatri, dan Kemoterapi. Dari tiga pelayanan tersebut yang semakin hari semakin banyak pasien adalah Kemoterapi. Sejalan dengan hal itu, dalam waktu dekat akan disiapkan ruangan yang lebih besar lagi untuk memberikan kenyamanan pada pasien. (yon-27)